



■ SINOPSIS

The 5 Levels Of Leadership

Penulis : John C Maxwell

Kepemimpinan seringkali dikaitkan dengan manajemen, padahal kepemimpinan dan manajemen adalah sesuatu yang berbeda. Kepemimpinan bukanlah kemampuan untuk mengendalikan orang lain untuk mencapai tujuan tertentu, namun kepemimpinan adalah kemampuan untuk mempengaruhi orang lain secara efektif.

Untuk dapat memimpin secara efektif, John C. Maxwell mengembangkan konsep 5 level kepemimpinan yang dimulai dari Position (Jabatan), Permission (Kerelaan), Production (Produktivitas), People Development (Pengembangan Orang Lain) dan Pinnacle (Puncak).

Menjadi Efektif dalam Memimpin
Bagaimana ke efektifan pemimpin yang baik bisa menyatukan etos kerja tim

Dasar-Dasar Kepemimpinan
Fundamental seorang pemimpin sangatlah penting karena berdampak pada kualitas dan hasilnya

Memahami gaya kepemimpinan
Disinilah Anda membentuk gaya kepemimpinan yang sukses seperti tokoh-tokoh pemimpin hebat dunia

Mampu memimpin diri serta orang di sekelilingnya
Karena Anda akan menjadi role model bagi seluruh anggota tim, maka wajib hukumnya Anda punya self awareness dan meng-influence orang disekitar

Mengelola Perubahan
Saat ini perubahan sangat cepat, entah dibidang apapun. Sehingga diharapkan pemimpin organisasi mampu mengelolanya serta terus bertumbuh dan berkembang

Berhasil Dalam Memimpin
Kunci sukses seorang pemimpin dibutuhkan berbagai macam cara dan sikap yang baik semua dibahas dalam buku ini

Meningkatkan keterampilan
Memperbesar kapasitas diri merupakan cara terbaik untuk meningkatkan prospek karir Anda

Mendapatkan hasil yang lebih baik
Prinsip kaizen atau perbaikan terus menerus akan diperkenalkan pada bagian ini

Menyikapi masalah dengan positive
Ketahanan seorang pemimpin mengacu pada kemampuan untuk mengatasi masalah. Mereka yang tangguh dapat menghadapi krisis atau trauma dengan kekuatan dan tekad.

Cara main pemimpin dunia
Setiap tindakan mereka mampu membuat semua bersemangat akan visi dan cara untuk mencapainya, dibagian ini kita akan mengenal cara-caranya.